



Información Relativa al Órgano de Dirección (Atestados y experiencia)

GRUPO FINANCIERO CITIBANK DE COSTA RICA, S.A.

Diciembre 2021

1. Marcelo Gorrini

Es Presidente del Grupo Financiero Citibank de Costa Rica y subsidiarias. Es Director Ejecutivo del banco para Panamá y Centro América, puesto que ejerce desde febrero del año 2015. Anteriormente ocupó el cargo de Director Ejecutivo para Citi Costa Rica el cual desempeñó desde julio de 2012 hasta enero de 2015.

El señor Gorrini se desempeñó como Director Ejecutivo para Citi Panamá de diciembre de 2008 hasta junio de 2012, y fue Gerente de Negocios de Consumo para Colombia desde enero del 2004 hasta diciembre del 2008; promovido a este puesto para manejar la Banca de Consumo.

En Panamá ocupó el puesto de Gerente de la Banca de Consumo, puesto en el que tuvo a su cargo la planificación, administración y dirección de todas las operaciones de negocio de consumo con mucho éxito.

En el año 2000 el Sr. Gorrini fungió como Gerente de Negocios de Consumo para República Dominicana, y de previo ostentó el cargo de Gerente de Banca de Consumo en La Paz, Santa Cruz, Bolivia; en este puesto fue promovido para iniciar la banca de consumo en el país, manejando las estrategias de mercadeo para los negocios Retail y PR, formulando y ejecutando planes para cumplir metas P&L.

El Sr. Gorrini inició su carrera profesional en Citi en su país natal Argentina, país en el que se desempeñó como Asociado Administrativo, Gerente de Créditos y Cobros, Gerente de Sucursal en Salta y Rosario; y Vicepresidente de Ventas y Servicios.

El Sr. Gorrini es Contador Público por la Universidad Católica Argentina, Máster en Recursos Humanos por la Universidad Católica de Salta; y Estratega en el Mercadeo de Consumo por Kellogg Graduate School of Management Northwestern University.

2. Eric Mayer

Es Vicepresidente y Director Independiente del Grupo Financiero Citibank de Costa Rica y Subsidiarias. El Sr. Mayer es un empresario y profesional con más de 30 años de experiencia en el sector bancario internacional, incluyendo el manejo exitoso de la franquicia Citibank para la región Andina.

El Sr. Mayer fue Director para la Región Andina (Miami, Estados Unidos) desde febrero del 2003 hasta abril del 2008; en ese puesto fue responsable de la administración y crecimiento del negocio, cubriendo cinco países andinos incluyendo a Venezuela, Colombia, Ecuador, Perú y Bolivia.

Anteriormente fue Gerente General de Citibank Perú y Gerente de División para Ecuador y Bolivia; en dichos puestos fue responsable por el crecimiento de la franquicia en un ambiente altamente competitivo.

También fue Gerente General de Citibank en Colombia y previamente en Ecuador, responsable por la administración y el crecimiento de la franquicia en estos países.

El Sr. Mayer fue Director de la División de Riesgo para la Banca Privada en Singapur; encargado del área de Riesgo para ocho países en Asia excepto Japón; en New York Estados Unidos se desempeñó como Director de la División de Auditoría Corporativa para Estados Unidos y Canadá; y antes de estos cargos fue Vicepresidente de la Banca Corporativa en Venezuela y Puerto Rico.

El Sr. Mayer es B.Sc. en Administración de Empresas y Estadística, por la Universidad de Puerto Rico, Río Piedras (junio, 1974), y MBA en Concentración en Finanzas y Mercado, por la Universidad Interamericana de Puerto Rico, San Juan (mayo, 1977).

3. Javier Rodas

Es Secretario del Grupo Financiero Citibank de Costa Rica y Subsidiarias. Actualmente es el Gerente General de Citibank Banco de Honduras desde el 2021, siendo responsable de la administración y el crecimiento de la franquicia en Honduras.

El Sr. Rodas cuenta con más de 16 años de experiencia, de los cuales 13 son en el sector bancario - financiero. Ha tenido una carrera exitosa en Citi durante los últimos 10 años de carrera profesional, comenzó como Asesor de Banca Corporativa y Leasing en Guatemala, para luego iniciar su carrera internacional a cargo de la unidad de Banca Transaccional para Republica Dominicana y Haití como Gerente Banca Transaccional.

Desde el 2019 hasta el 2021 se desempeñó como Gerente de Banca Transaccional de Hispaniola (República Dominicana y Haití). Fue responsable de administrar el negocio relacionado a los servicios de manejo de liquidez, banca electrónica, digitalización de tesorería, financiamientos de corto plazo, comercio exterior, entre otras. Sus responsabilidades incluyen: desarrollar y ejecutar la estrategia comercial de largo plazo, fortalecimiento de los ambientes de control y operaciones relacionadas al giro del negocio.

Desde el 2012 hasta el 2015 se desempeñó como el Gerente de Relación de Citibank Guatemala, donde fue responsable del desarrollo de nuevos negocios y mantenimiento de portafolio de clientes locales e internacionales. Encargado de administrar, motivar y liderar a un equipo de banqueros con cartera de clientes propia. Supervisión de áreas de soporte para garantizar la calidad de los servicios ofrecidos, así como de fomentar una relación cercana y positiva con los departamentos de operaciones, cumplimiento, prevención del lavado de dinero y productos.

Dentro de su experiencia fue miembro permanente de los comités de gobernanza de Citibank de ambos países, que incluyen: Comité de manejo de liquidez, Comité de coordinación de país, Comité de riesgo de negocio y Comité de riesgo integral/riesgo de mercado.

Posee un título de Maestría en Administración de Negocios Internacionales del Instituto de Empresas de Madrid, Graduado como Profesional de Manejo de Patrimonio Familiar del Instituto de Estudios Bursátiles de Madrid y un Posgrado en Administración de Empresas de la Universidad del Istmo de Guatemala. El Sr. Rodas es certificado como oficial de crédito de Citibank y posee una certificación en modelaje y análisis financiero.

4. Victor Botello

Es Tesorero del Grupo Financiero Citibank de Costa Rica y Subsidiarias. Es el Oficial de Finanzas de Citi para la Región Sur de Latinoamérica desde octubre del 2021, es responsable de todas las actividades financieras en América Latina Sur: Argentina, Uruguay, Chile y entre otros. Sus responsabilidades incluyen: Estrategia, Planificación y Análisis, Contabilidad y Controlador e Impuestos.

Fue el Oficial de Finanzas de Citi para la Región Norte de Latinoamérica desde marzo del 2017 hasta el 2021, donde fue responsable de todas las actividades financieras en América Latina Norte: Colombia, Venezuela, América Central, Caribe y subconjuntos del Sur Andino. Sus responsabilidades incluyen: Estrategia, Planificación y Análisis, Contabilidad y Controlador e Impuestos.

Adicionalmente el Sr. Botello es el Supervisor de la Junta en Citibank Aruba N.V., Miembro del Directorio, Comité de Auditoría, Tecnología y Riesgo Integral del Banco CMB - Costa Rica

Desde enero del 2013 hasta agosto del 2015 se desempeñó como Oficial de Finanzas del Grupo en los países del Caribe y Centroamérica (República Dominicana, Puerto Rico, Haití, Trinidad y Tobago, Jamaica, Bahamas, Costa Rica, Panamá, El Salvador, Guatemala y Honduras). Sus responsabilidades incluyen: Estrategia, Planificación y Análisis, Contabilidad y Controlador e Impuestos; así como el nombramiento como Supervisor de la Junta en Citibank Aruba N.V. Miembro de la Junta de Banco Citibank de Guatemala, Banco Citibank de Panamá, Banco Citibank de Costa Rica.

El Sr. Botello desempeñó también el cargo de Sub Oficial de Finanzas del País para Citi El Salvador y Honduras, desde enero del 2013 hasta agosto del 2015, teniendo a su cargo la supervisión del Negocio de Seguros (SISA y SECUS) en subcontratación y Negocio de Pensiones (Confia) en El Salvador, así como los Servicios Integrales Citi y Citi Info, proveyendo servicios regionales como Fábrica de Software, Centro de Llamadas, Fraude y Personal Regional a Centroamérica. Sus responsabilidades incluían la participación como Consejero y Miembro del Comité de Auditoría de los Directores de Banco Citibank de Panamá SA y Banco Citibank de Nicaragua S.A.

Desde agosto del 2010 a diciembre del 2011 se desempeñó como Director de Soluciones Financieras Tecnológicas ACCA para la Región Andina, Centroamérica y el Caribe. Ubicada en el sitio de CSS en Costa Rica y miembro del Equipo de Liderazgo del Sitio, apoyando a ACCA como CFO con enfoque en Proyectos Financieros, Soluciones de Integración

Financiera Centroamericana (CAFIS), Fusión de Licencias Bancarias, Análisis de Capacidades y Capacitación del Equipos de finanzas nacionales. Como parte del rol regional en Finanzas, ACCA tomó la posición de Oficial de Finanzas de País para Citi Panamá durante el año 2012. Responsable de las funciones financieras y la matriz de informes de CRS y Servicios de Adquisición. Las responsabilidades incluían la participación como miembro del Consejo de Administración de Banco de Panamá SA.

El Sr. Botello se ha desempeñado como Oficial de Finanzas de País - Finanzas Citi Venezuela, de octubre del 2006 a Julio del 2010; Responsable de Controlador (Contabilidad y Reporte), Planificación y Análisis Financieros, Servicios de Impuestos y Adquisiciones. Sus responsabilidades incluían el nombramiento como Supervisor de la Junta en Citibank Aruba N.V.

Desde Julio del 2005 a septiembre del 2006, fue nombrado Oficial de Finanzas de Consumo - Finanzas Citi Venezuela, su principal responsabilidad fue el proceso de planificación financiera de GCG, incluyendo Retail, tarjetas y negocios relevantes de IPB, y contabilidad e informes para el consumidor.

En Citi Bolivia el Sr. Botello, ha desempeñado diversos cargos, fue Oficial de Finanzas, desde noviembre del 2003 hasta Junio del 2006; después de estar a cargo de la implementación en Bolivia del Plan Estratégico para América Latina como Jefe Administrativo fue nombrado Oficial Financiero Nacional asumiendo la Competencia (Contabilidad y Reporte), Planeación y Análisis e Impuestos que apoyan el Negocio Institucional en Bolivia. Desde abril del 2001 hasta noviembre del 2003 tuvo a su cargo la Vicepresidencia de Servicios transaccionales globales e instituciones financieras VP - ICG Business Citi Bolivia, responsable del Negocio GTS, incluyendo Administración de Caja, Administración de Valores y Servicios de Valores.

Fue Vicepresidente Comercial para Banca Retail y Tarjetas de Crédito desde septiembre del 2009 hasta marzo del 2001.

También en Bolivia, fue Gerente de la División de Finanzas al Consumidor en Banco Unión, Miembro del Directorio y Comité Ejecutivo en Linkser, Gerente de Finanzas de Consumo en Banco Santa Cruz, Bolivia, así como Profesor Universidad Privada Santa Cruz.

El Sr. Botello es Administrador de Empresas *Magna Cum Laude Graduate* por la Universidad Católica de Tucumán Santo Tomas de Aquino en 1993 Argentina, cuenta con un Postgrado en Marketing por el Instituto de Estudios Avanzados (IDEA) en 1994 Bolivia y graduado del Programa Ejecutivo de Gestión Estratégica en Tarjetas de Crédito por la Universidad de Miami, en 1997 Miami, Estados Unidos.

5. Fernando Yñigo Peralta

Es Director Independiente del Grupo Financiero Citibank en Costa Rica y Subsidiarias, y se encuentra jubilado desde el año 2011.

Desde el 2008 hasta el 2010, fue Jefe de Riesgo del Banco Interamericano de Desarrollo (BID) en Washington. DC; en dicho puesto fue responsable por el gerenciamiento de los riesgos de crédito, de mercado y operacionales del Banco, así como del desarrollo de políticas y procedimiento, entre ellos la ejecución de la Política de Adecuación de Capital y el Manejo de Activos y Pasivos, e incluyendo el desarrollo de los respectivos Lineamientos Operacionales para seguimiento y control.

Supervisión de Riesgo de los activos del portafolio de préstamos del sector privado (\$4Bi), del portafolio de liquidez de tesorería (\$18Bi) y del libro de derivados (\$58Bi), incluyendo la aprobación de límites de corretaje y la estructuración de nuevos productos, también se desempeñó como Presidente del Comité de Activos y Pasivos; y Presidente del Comité de Reestructuraciones.

Durante 32 años (1975 – 20017) se desempeñó como Director Gerente de Citigroup Inc. New York; ocupando diferentes puestos a saber: Ejecutivo en Entrenamiento, Ejecutivo de Relación con Clientes, Jefe de Departamento-Vicepresidente, Jefe de División-Vicepresidente (México D.F); Coordinador Regional para América Latina, Jefe de Banca Corporativa y Oficial de Crédito Senior (Santiago, Chile), Oficial de Riesgo para la División Brasil, Oficial de Riesgo para América Latina Banca Corporativa e Inversión, Miembro del Comité de Política de Riesgo de Citibank.

Fue Miembro de la Oficina del Jefe de Riesgo de Citigroup teniendo a su cargo la responsabilidad de supervisión de riesgo para América Latina, después de la fusión entre Citicorp y Travelers; y Subdirector de Crédito de Mercados Emergentes, Banca Corporativa e Inversión, Responsabilidad de Supervisión de riesgo en América Latina, Europa del Este, Medio Oriente y África, como Oficial de Crédito Nivel 1.

Fungió también como Director de Riesgos para América Latina Banca Corporativa e Inversión siendo responsable del riesgo de crédito del portafolio del sector privado en América Latina, incluyendo el establecimiento de límites de riesgo para todos los clientes, estructura de productos como derivados, e incluyendo límites de tesorería, así como el desarrollo y designación de los principales oficiales de crédito en la región, ejerciendo la autoridad máxima de Oficial de Crédito Nivel 1. La estructura organizacional incluía más de 300 empleados y un portafolio de aproximadamente \$24Bi.

El Sr. Yñigo Peralta inició su carrera profesional como Analista de Exportación e Importación del Departamento de Economía Agrícola del Ministerio de Agricultura de México.

El Sr. Yñigo Peralta es Ingeniero Agrónomo Zootecnista, B.S, mayo 1971 por el Instituto Tecnológico de Monterrey, México; Máster en Ciencias- Desarrollo Económico, mayo 1974 por la Universidad de Reading, Reading Inglaterra, y cursó el Programa para el Desarrollo Gerencial- PMD 52, noviembre 1986, por la Escuela de Negocios de Harvard, Boston MA. Fue miembro del Consejo de Administración de Cresiful Ltda de 1992 a 1993; Panelista de

la Asociación Global de Profesionales de Riesgo- Global Association of Risk Professionals- GARP, Seminario Carreras en Riesgo, George Washington University, Washington DC en Septiembre 2010; y Panelista y Conferencista del Instituto de Finanzas Internacionales (Institute of International Finance, Washington DC, Mejoramiento de Prácticas de Riesgo para Bancos Latinoamericanos, Miami FL en Septiembre del 2011.